

三川中学校人権宣言

私たちは10月下旬ごろから、全校または学年で人権学習に取り組んできました。その学習の成果を今日、人権集会の場で発表しました。

では、現在、私たちの基本的な人権は守られているのでしょうか。おそらく完全に守られているとは言い切れないのではないかでしょうか。

テレビや新聞の報道では、いじめに関するニュースが絶えることはありません。いじめは人を傷つけ、責めたてる最低な行為です。また、最近では、新型コロナウイルス感染症の影響で、医療従事者などの新型コロナウイルスに関わる人たちが、差別や誹謗中傷を受けました。しかし、気持ち次第では人権を守ることもできると考えています。

そこで、三川中学校では、人権を守るために、次のことを約束します。

- 一、 違いを認め、すべての人の心と身体を大切にします。
- 一、 強い意思を持って、正しい判断・行動をします。
- 一、 仲間と協力し、一人ひとりを輝かせる三川中学校を築きます。

この3つのことを心に刻み、みんなで協力し、学校生活を今よりも楽しく送れるように努力していくことをここに宣言します。

令和3年11月30日

長崎市立三川中学校

人権学習実行委員会